

CONTENIDO OFRECIDO POR



## Tu Casa Córdoba. Inmobiliaria

# Córdoba se sienta con la ONU para impulsar el Desarrollo Social

La empresa cordobesa del sector inmobiliario Tu Casa Córdoba refuerza su compromiso con la sostenibilidad y la vivienda accesible, participando en la segunda cumbre de un foro internacional celebrado en Doha (Qatar)

Rafael Castro

La compañía cordobesa del sector inmobiliario Tu Casa Córdoba ha participado esta semana en la segunda cumbre mundial sobre Desarrollo Social, una cita impulsada por la Organización de las Naciones Unidas (ONU), que ha reunido en la ciudad de Doha (Qatar) a gobiernos de numerosos países, organizaciones y empresas de todo el mundo para debatir acerca de la importancia de asumir retos sociales y económicos que marcarán la próxima década.

Tu Casa Córdoba ha participado activamente en diferentes espacios de la Cumbre, entre ellos una mesa de alto nivel junto a representantes institucionales y del sector privado, donde se debatió sobre cómo avanzar hacia una economía más inclusiva y sostenible.

La empresa cordobesa, liderada por José Joaquín Roldán, también formó parte de las sesiones dedicadas a compartir soluciones en materia de educación, empleo y vivienda digna, así como en un encuentro internacional que impulsa nuevos compromisos frente al hambre y la pobreza.

### Valoración

La participación en este encuentro internacional refuerza, de este modo, su fiel posición como una empresa andaluza comprometida con la innovación y la responsabilidad social, llevando la voz del sector inmobiliario local a un espacio de diálogo global. «Estar presentes en una cumbre de este nivel demuestra que las empresas cordobesas tenemos mucho que aportar al desarrollo sostenible y a la transformación social», ha señalado José Joaquín Roldán, CEO de Tu Casa Córdoba.

Roldán ha manifestado a este periódico que «la presencia de Tu Casa Córdoba en Doha simboliza el papel que las empresas cordobesas pueden desempeñar en los desafíos globales, siendo este encuentro, en el que he tenido el honor de participar, un paso más para demostrar que la sostenibilidad y la innovación también se construyen desde Córdoba».



CÓRDOBA

Un momento de la segunda cumbre sobre Desarrollo Social, que este año se ha celebrado en Doha (Qatar).

Imagen de Tu Casa Córdoba en la pantalla de un portátil, durante la celebración de la cumbre.